

♥-liche Einladung zum Themenabend im Bürgerhaus in Kammerstein

Am Montag, **17.02.2025 um 19:00 Uhr** findet im
Bürgerhaus in Kammerstein ein „interaktiver“ Vortrag statt.
von Herrn Werner Schemm
Leiter interdisziplinäre Frühförderung
Zum Thema:



Seminar oder Sandkasten? Was sollen Kinder lernen- und wie lernen Kinder am besten?

Schon ab dem Säuglingsalter werden Eltern mit Ratschlägen überhäuft, wie ein Kind „richtig“ gefördert wird. Vielfach führt das nicht zu mehr Sicherheit, sondern die Eltern werden verunsichert in der Einschätzung ob sie auch genug für die Entwicklung ihrer Kinder tun.

Wenn Kinder spielen, lernen sie. Nur: Reicht spielen für den Erwerb von Wissen aus? Welche Spielangebote passen in welchem Alter? Welche Fähigkeiten sollen/muss ein Kind haben um sich gut entwickeln und gut lernen zu können?

An diesem Abend geht es darum, die Meilensteine in einigen Bereichen der kindlichen Entwicklung zu beschreiben, um Anhaltspunkte zu finden, ob die Entwicklung wie gewünscht verläuft.

Dabei soll an Beispielen aufgezeigt werden, welche Möglichkeiten es gibt, um eine möglichst genaue und aufschlussreiche Einschätzung des Entwicklungsstandes zu treffen. An dieser Stelle können die Eltern selbst Aufgaben aus Testverfahren lösen, um altersangemessene Anforderungen kennenzulernen.

Abgerundet wird der Abend durch die Vorstellung von einigen, für die jeweilige Altersstufe geeigneten Materialien, um die Eltern bei der Auswahl und dem Einsatz förderlicher Angebote zu unterstützen. In diesem Zusammenhang gibt es auch einen kurzen Überblick über vorhandene Ansprechpartner für Eltern, die Fragen zur Entwicklung ihrer Kinder haben.

EINRITT FREI

Zu diesem Abend sind Eltern, pädagogisches Personal, Lehrer und alle interessierten Bürgerinnen und Bürger herzlich eingeladen!

Dieser Vortrag findet in Kooperation mit der Kindertagesstätte Kammerstein statt.